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PAOD
Caminho para a Escola Básica da Paiã

Em  Junho  passado,  os  vereadores  da  CDU  voltaram  a  denunciar  nesta  Câmara  municipal  a
degradação em que se encontrava o caminho que as crianças da Urmeira tinham de fazer para se
deslocarem até à escola básica do 1º ciclo da Paiã.
Nesta reunião, fomos informados que o local seria sujeito a uma intervenção por parte dos serviços
municipais de forma a melhorar as condições de acesso destas crianças à escola.
Numa  deslocação  ao  local,  verificámos  que  a  situação  que  denunciámos  em  Junho  e  que  já
tínhamos denunciado, dois anos antes, em pouco ou nada se alterou, como se pode verificar pelas
fotos que anexamos.

A questão que se coloca é: estamos à espera do início do ano letivo para intervir? Ou esperamos
pelo período das  chuvas  em que todo aquele caminho -
paredes  meias  com  esgotos  –  se  encha  de  lama  ou  se
transforme numa piscina?
Não  compreendemos  como  é  que  denúncia  atrás  de
denúncia, quase 3 anos passados nada se altere e não se
deem  àquelas  crianças  melhores  condições  no  acesso  à
escola.

Odivelas, 07 de Setembro 2016

Os Vereadores da CDU


